
 
 
 
 
Cari Presidenti e Segretari dei Club del Distretto 2032,  

A nome della Commissione Azione Internazionale del Distretto 203 

2, desidero esprimere la mia gratitudine per il contributo al successo del Convegno "Creare Ponti", 
svoltosi a Cuneo il 13 e 14 aprile. 

La partecipazione attiva, con la presenza di numerosi Soci rappresentanti dei vostri Club, ha reso 
l'evento un momento di incontro, confronto e condivisione dei valori Rotariani. In particolare, vorrei 
ringraziare entrambi i Rotary Club di Cuneo per l'eccellente ospitalità e per l'impegno profuso 
nell'organizzazione del convegno. 

La prima edizione di questo evento ha visto la partecipazione di 45 Soci Rotariani francesi e italiani, 
un numero che testimonia l’interesse per il tema dei gemellaggi e per la collaborazione 
internazionale. 

L'incontro con le autorità locali di Cuneo, il Comune e la Fondazione CRC, ha confermato 
l'allineamento del nostro convegno con i programmi e gli obiettivi dell'amministrazione e della 
fondazione, creando un ponte di dialogo e collaborazione tra Rotary e istituzioni. 

Le discussioni tra i Soci, superando le barriere linguistiche grazie alla preziosa mediazione della 
Socia Manuela Vico, sono state ampie e vivaci, permettendo di approfondire le modalità per 
rafforzare e rendere duraturi i gemellaggi. 

È emersa chiaramente la consapevolezza del potenziale che i Rotary Club gemelli hanno per 
incidere maggiormente nelle comunità locali e in quelle più lontane, attraverso iniziative e service 
comuni. 

Un ringraziamento speciale va al PDG Luigi Viana, responsabile CIP per l'Italia dei rapporti con i 
Club francesi, per il suo contributo all'interno del convegno. La sua esperienza e la sua conoscenza 
del tema dei gemellaggi hanno arricchito le discussioni e fornito spunti di riflessione. 

Motore di questo successo è stato l’amico Philippe Tricetti, responsabile CIP per i Club francesi. 
La sua visione, il suo incoraggiamento e il suo impegno, prima e durante il convegno, hanno 
permesso di trasformare un'idea in una realtà concreta. 

Infine, dico un grande grazie alla Socia Manuela Vico, della Commissione Azione 
Internazionale del Distretto, per l'eccellente organizzazione. La sua dedizione e la sua 
capacità di creare un'atmosfera accogliente e amicale hanno reso l’evento  un'esperienza, 
apprezzata da tutti. 

Oltre al convegno, Manuela ha organizzato momenti di amicizia rotariana, come le conviviali 
e la visita guidata alla "Filatura di Caraglio", un'affascinante “microcosmo” del territorio 
cuneese. 

Nelle prossime settimane vi invieremo un riassunto delle indicazioni emerse durante il convegno, 
con l'obiettivo di dare seguito alle proposte e alle idee condivise. 

La Commissione dell’Azione Internazionale è a disposizione nel collaborare con i Club del Distretto 
2032 per incrementare e rendere operative le vostre iniziative per l'internazionalità e l’amicizia 
rotariana 
Grazie, con i più cordiali saluti rotariani, 
Enrico Strada 
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